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Однако власти города на это идти отказались. Военные обратились в суд. И
арбитражный суд Амурской области обязал муниципалитет рассмотреть заявление
военных, пока только в отношении общежитий. Каков итог - пока неизвестно. Что же
касается жилых домов военных, тот тут ситуация несколько иная - накануне глава
подписал постановление об увеличении платы за содержание данного жилфонда
Минобороны. 

Данную информацию подтвердил замглавы по ЖКХ Александр Башун. По его словам,
это действительно так.

  

- Мы не стали ждать решения суда, потому что мы знаем, какой будет итог, - сказал он. -
По закону муниципалитет обязан утвердить новую экономически обоснованную цену
управляющей компании. В управлении ЖКХ тщательно просчитали, проверили, какой на
сегодня должна быть стоимость содержание жилого фонда. И пришли к выводу, что 35
рублей за кв. метр - та сумма, которая позволит управляющим компаниям выполнять
свои обязанности по договору управления многоквартирным домом в полном объеме. А
муниципалитету, жилищному контролю и жилищной инспекции будет с чего спросить и
стребовать.
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